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第1348回例会　2025年3月7日
会長時間：田中　清峰　会長
みなさん、こんにちは。
2月28日のクラブアッセンブリー

にご参加頂きました会員の皆さ
ん、お疲れ様でした。
各委員会の進捗状況を発表頂

き残り4ケ月宜しくお願い致します。
4月11日　創立30周年記念式
典・懇親会が近づいて参りました。各委員の皆さん宜しく
お願いいたします。
昨年の出生数が公表され、72万人余で政府の予測よ

り15年早く達成しましたとのニュースがありました。統計を
取り始めた1899年以来、過去最少となりました前年比約
38000人減少。亡くなった方が161万余ですから日本の
人口が1年で約89万7696人余減少しました。和歌山県
の人口（88.4万人）に値します。人口減が社会活動全般
に影響が出てきますし、労働人口の減少による人手不足
が加速され高齢者に頼るようなことが現実味となり20年
後、30年後の社会がどうなるか、2040年度には年金や社
会保障費が169兆円と予測され20年度比で28％増加。
（三菱総合研究所）
3月は水と衛生月間になります。3月10日から16日は「世
界ローターアクト週間」です。
世界ではいまだに汚れた水や不衛生な環境での感
染症を発症し命を落とす子供たちがいます。ロータリー
では現状を変えるため活動を行っています。
世界的な天候不順により、森林火災の増加・農作物

の生育への影響・海洋でも水温の上昇環境破壊の要因
なのか？と心配致します。令和6年度から森林環境税は
国民に年額1000円徴収されるようになりました。国が徴
収し都道府県と市町村に譲与されます。森林を保全し

水の水質・水量の確保等に寄与することを願います。岩
手県大船渡での山林火災も降雨が減少し乾燥注意が
出入いるさなかでの大規模火災。気候変動との関係も
指摘される中、減税は中々実現は難しいのですが、増税
には政府も与党も動きが早いと思います。
アメリカ大統領トランプ氏の関税問題で国内、国外で
の株価の減少等世界経済に影響が出ています。独裁
者によって世界が　振り回される現実に国家の安全、経
済、防衛を見直ししなければならない事態は避けて貰い
たいです。
会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
大畑　哲也  1日
田中地宏保  12日

連続出席100％
有田　一郎　　30年間連続100％出席
河野　　隆　　30年間連続100％出席
正木　英生　　30年間連続100％出席
松田　文雄　　30年間連続100％出席
大畑　哲也　　17年間連続100％出席
福山　正剛　　14年間連続100％出席
門田　充慶　　12年間連続100％出席
大西　正朗　　4年間連続100％出席
青野　大輔　　1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
３月１日より１ドル　150円になりました。
（２月154円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　３月号
・ガバナーズレター　３月号（希望者のみ）
・次年度所属委員会表
・卓話資料
・創立30周年についてご出欠が未回答の方には再
度回答用紙を配付しております。お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。

３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・2/28の第４回クラブアッセンブリーに出席頂きました会
員の皆さんお疲れ様でした。
・山内理事さん本日の卓話、宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、山内理事よろしくお願い致します。

田上剛
奉仕プロジェクト委員会の山内理事、本日の卓話よろ
しくお願い致します。
蛭子宗夫（W）
昨年末バーディー会の皆さんにエージシュートの祝い
を頂きありがとうございました。
山内將（T）
今日の卓話よろしくお願いします。
高藤孝一
今年のガバナー杯は、ピッチャー竹村、キャッチャー高
藤で行きます。昨日しっかり練習しました。
竹村有右
山内理事、本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにし
ております。

南真一（W）
奉仕プロジェクト委員会・山内理事、本日の卓話よろしく
お願いします。にしています。よろしくお願いいたします。

合計14,000円

プログラム
会員卓話
奉仕について
奉仕プロジェクト委員会　
山内　将理事

第1349回例会　2025年3月14日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんにちは。
本日の会員卓話は、創立30周
年についてとなっています。
創立30周年記念事業実行委

員会 有田委員長・門田副委員長
からの説明となります。1ケ月を切り
まして準備等最後の調整時期に
なりますので会員の皆さんのご協力を宜しくお願い致し
ます。
大船渡大規模山林火災募金要請2710地区上田ガ

バナーより3月11日付けで案内がありました。次回の理事

会では締め切りに間に合わないことから今日の例会前に
臨時理事会を開催し、承認を頂き手続きに入ります。特
別基金からの支出を致します。
2月26日に発生した山林火災は市の面積9％にあたる
約2900ヘクタールが消失しました。建物被害は210棟。
避難指示の対象は一時人口の14％にあたる1896世帯
4596人上がりました。中には震災での津波被害で家を
失った方もいるとの報道もありました。
・水と衛生月間
ガバナー通信でユニセフによると2022年時点で世界
では22億人が安全に管理された飲料水が使用できず、
1.15億人は湖や河川や用水路から未処理のまま使用し
ています。
34億人が安全に管理された衛星施設（トイレ）が使用

できず、4.19億人が近くにトイレがなく屋外での屋外排泄
をしているそうです。
3月28日　オープン例会には22名の参加があるとお聞

きしています。広島城南ロータリークラブを知って入会へ
となることを期待しています。席次と会員の皆さんとの名
刺交換や円卓での会話で交流をお願いします。当日、私
は会社の株主総会の為、欠席させて頂きますので古江
副会長にお願いする予定にしています。入会目標へ後4
名になっていますので頑張りましょう。
会長時間を終わります。

結婚記念日
高藤　孝一 26日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会についてのご案内…出欠について回答
が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提
出願います。
・卓話資料…創立30周年についてのファイル
・第９回理事会議事録　　
・新現引継クラブアッセンブリーのご案内
（現次年度理事役員・委員長）
と　き：４月24日（木）18:30～　
ところ：シェラトングランドホテル広島　３Ｆ水輝

２．お知らせ

・2024-25年度事業報告書提出のお願い
（理事役員・委員長）
10日メールにてご案内しておりますが、提出期限
が、委員長→理事　３月19日（水）、理事→幹事　
３月21日（金）となっておりますので、宜しくお願いい
たします。
・次週３月21日（金）は休会のため例会はございませ
ん。次回の例会は28日になりますので、お間違えな
いようお願いします。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「華」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（Ｗ）
本日の卓話、｢創立３０周年について｣創立３０周年記
念事業実行委員会、有田委員長、門田担当副幹事さ
ん宜しくお願いします。
古江暢敏（Ｗ）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、
門田担当副幹事、宜しくお願いします。

藤井巌（Ｗ）
本日卓話、創立３０周年事業実行委員会の有田委員
長、門田担当副幹事、宜しくお願いします。花粉症が酷
く進行がお聞き苦しくて申し訳ありません。
高藤孝一（Ｗ）
明日は、ガバナー杯です。頑張りましょう。しかし、昨日の
北ＲＣとの練習で突き指してグローブが入らなくなりま
した。
田上剛
創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、門田担
当副幹事、本日の卓話よろしくお願いいたします。

門田充慶（Ｔ）
本日、３０周年についての卓話をさせていただきます。
皆様のご協力のおかげで形になってきました。ありがと
うございます。

橋沢宏弥
明日、ガバナー杯があります！ケガせず楽しんできます！
応援お待ちします！巌さん⇒お任せします。先発は、竹
村さんで行きます。

竹村有右
本日の卓話、有田委員長・門田担当副幹事よろしくお
願いいたします。

竹岡龍太郎
遅刻しました。大西さん、ごめんなさい。

南真一（Ｗ）
創立３０周年記念事業実行委員会、有田委員長、門田
担当副幹事、本日の卓話、宜しくお願いします。松田会
員、戸田会員、本日の卓話よろしくお願いいたします。

合計　17,000円

愛のコイン箱
5,815円

プログラム
会員卓話
創立30周年について
創立30周年記念事業実行委員会　
有田一郎委員長

今までの歴史や創立30周年に
ついての思いを語られました。

門田充慶担当副実行委員長

詳細はスケジュール等の説明が
ありました。

第1350回例会　2025年3月28日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんちは。広島城南

ロータリークラブ会長の田中で
す。本日は所用の為、欠席させて
頂きますことご容赦ください。会
長時間は古江副会長に代読を
お願いしています。
本日は、オープン例会（見学例
会）にご参加を頂いた皆さん、お
忙しい中ありがとうございます。例会での雰囲気や進行
を御覧頂き、ロータリークラブを体験し会員の方 と々の交
流になればと思います。そして広島城南ローッタリークラ
ブへの入会をご検討頂ければ幸です。
本日の卓話は、来賓卓話で株式会社サンフレッチェ広
島相談役　仙田　信吾　様（センダ　シンゴ）に「サン
フレッチェ広島の志」の演題でお話を頂きます。仙田様も
ロータリアンで当クラブの山本会員のご尽力で実現致し
ました、仙田様お忙しい中お越し頂き感謝申し上げます。
ロータリーの例会での来賓卓話は各方面から貴重なお
話を聞けるのもロータリークラブの魅力の一つではない
かと思います。
ロータリークラブの歴史は、1905年2月23日にシカゴ
ロータリークラブが誕生したのが始まりで今では200以上
の国と地域でクラブ数36,382、会員数1,151,109人（2025
年1月15日発表）。ロータリーは職業倫理を重んじる実業
人・専門職業人の集まりです。ロータリーの目的は、意義
ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励しこれを育むこ
とにあります。
毎月のテーマもあり、今月は水と衛生月間になり、飲料
水・トイレ等の環境が整っていない地域や国に対して
ロータリアンで改善をする事に取り組んでいます。毎月の
テーマに沿って課題への取組を行っています。
現在、日本のクラブ数は2,192、会員数83,251人（2024
年12月末現在。広島地区（広島市内・廿日市）では13RC
クラブが活動し、920名（2025年1月末）の会員が在籍し
奉仕活動に貢献されています。人と知り合うことが大事
とされるロータリーはクラブ内外との交流もあり業界以外
の方と知り合う機会も多くあります。
広島城南ロータリークラブは1995年3月創立され今年

で30周年を迎えるクラブです。
現在、会員数は41名で活動しています。女性会員も4

名在籍されています。会員の年齢層も30代～90代と幅広
くロータリー活動や各種同好会活動も盛んなクラブです。
広島城南ロータリークラブのオープン例会に参加頂き
有意義な時間になります事を祈念いたし。
会長時間を終わります。

記念日（配偶者誕生日）
加島　文斎 （加島ひとみ） 22日
有田　一郎 （有田　和子） 31日

入会月
有田　一郎　　　平成7年3月31日
河野　　隆　　　平成7年3月31日
正木　英生　　　平成7年3月31日
松田　文雄　　　平成7年3月31日
大畑　哲也　　　平成20年3月21日
福山　正剛　　　平成23年3月4日
門田　充慶　　　平成25年3月22日
大西　正朗　　　令和3年3月5日

創業月
田中　清峰 大正13年3月1日
  高島産業㈱
佐々木優子 昭和21年3月1日
  佐々木金属工業㈱
平井　篤志 平成16年3月24日
  ㈱シグマ税務会計
山本　博之 平成23年3月28日
  シェラトングランドホテル広島

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会･ロータリー城南会歓迎会・地区研修・協
議会（関係者のみ）のご案内…回答が未回答の
方のみ配付しています。出欠について回答が分か
る方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願い
ます。
・会報１･２月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
（１）出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける仙田様、大変楽しみにしています。よろしくお願
いいたします。そして、本日はたくさんのゲストにお越し
くださいましてありがとうございます。ごゆっくりお過ごし
ください。
藤井巌（W）
本日の卓話、（株）サンフレッチェ広島・仙田相談役、宜
しく御願い致します。オープン例会、御参加の皆様、本
日はようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過ごしく
ださい。
河中清（H）
こんにちは、河中です。高田弘興様、また沢山のゲスト
の皆様、ようこそ広島城南RCへ、皆さん楽しんでくだ
さいね。
田上剛（T）
・仙田信吾様、昨年に引き続きありがとうございます。本
日の卓話、どうかよろしくお願いいたします。
・本日のオープン例会、ご参加頂いた皆様、ようこそお
越しくださいました。例会を楽しんでくださいね。
・田中地さん、昨日はありがとうございました。
高藤孝一（W）
オープン例会にお越しの皆様、ようこそ。一緒に野球し
ましょう。先日ロータリーの大会があり16対1で負けまし
たが増強して勝ちたいです。
二上真也（T）
・本日の卓話、サンフレッチェ広島・仙田相談役、よろしく
お願いします。
・オープン例会参加の皆様、ようこそお越しくださいまし
た。ごゆっくりお過ごしください。
・先日ガバナー杯、エラーしたので出宝します。南さん、
すみません。

竹村有右（T）
本日卓話いただける仙田様、よろしくお願いいたします。
ご来客いただきましたゲストの皆様ようこそ城南RCへ、ご
ゆっくりお過ごしください。利き手、折れました。不便です。

平井篤志
確定申告業務も無事終了しましたので、家族で鹿児
島の温泉に行きました。芋焼酎を飲みまくりました。
門田充慶（T）
野球にて三振しましたので出宝します。当クラブの
オープン例会にたくさんお越しくださり、ありがとうござ
います。短い時間ですが、ごゆっくりお過ごしください。
沖田篤史（T）
仙田信吾様、本日の卓話よろしくお願いします。また、
オープン例会にご参加くださった皆様ありがとうござい
ます。
南真一（W）
サンフレッチェ広島・相談役、仙田信吾様。本日の卓話
よろしくお願いいたします。オープン例会出席の皆様、
本日はようこそお越しくださいました。今度ともよろしく
お願いいたします。

合計　29,000円

プログラム
来賓卓話（オープン例会）
サンフレッチェ広島の志
㈱サンフレッチェ広島　相談役　
仙田　信吾様（広島東ＲＣ）

たくさんのゲストの方が来られてオープン例会が実施さ
れました。

2024～2025年度

会長/田中 清峰　副会長/古江 暢敏　　幹事/藤井 巌　クラブ会報編集委員会/加島 文斎
例会場/シェラトングランドホテル広島　広島市東区若草12-1　例会日/金曜日　事務局/リーガロイヤルホテル広島　http://hj-rc.jp/
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国際ロータリー　第2710地区
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今年度会長テーマ 「ロータリーの奉仕を実践へ」

広島城南ロータリークラブ
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第1348回例会　2025年3月7日
会長時間：田中　清峰　会長
みなさん、こんにちは。
2月28日のクラブアッセンブリー

にご参加頂きました会員の皆さ
ん、お疲れ様でした。
各委員会の進捗状況を発表頂

き残り4ケ月宜しくお願い致します。
4月11日　創立30周年記念式
典・懇親会が近づいて参りました。各委員の皆さん宜しく
お願いいたします。
昨年の出生数が公表され、72万人余で政府の予測よ

り15年早く達成しましたとのニュースがありました。統計を
取り始めた1899年以来、過去最少となりました前年比約
38000人減少。亡くなった方が161万余ですから日本の
人口が1年で約89万7696人余減少しました。和歌山県
の人口（88.4万人）に値します。人口減が社会活動全般
に影響が出てきますし、労働人口の減少による人手不足
が加速され高齢者に頼るようなことが現実味となり20年
後、30年後の社会がどうなるか、2040年度には年金や社
会保障費が169兆円と予測され20年度比で28％増加。
（三菱総合研究所）
3月は水と衛生月間になります。3月10日から16日は「世
界ローターアクト週間」です。
世界ではいまだに汚れた水や不衛生な環境での感
染症を発症し命を落とす子供たちがいます。ロータリー
では現状を変えるため活動を行っています。
世界的な天候不順により、森林火災の増加・農作物

の生育への影響・海洋でも水温の上昇環境破壊の要因
なのか？と心配致します。令和6年度から森林環境税は
国民に年額1000円徴収されるようになりました。国が徴
収し都道府県と市町村に譲与されます。森林を保全し

水の水質・水量の確保等に寄与することを願います。岩
手県大船渡での山林火災も降雨が減少し乾燥注意が
出入いるさなかでの大規模火災。気候変動との関係も
指摘される中、減税は中々実現は難しいのですが、増税
には政府も与党も動きが早いと思います。
アメリカ大統領トランプ氏の関税問題で国内、国外で
の株価の減少等世界経済に影響が出ています。独裁
者によって世界が　振り回される現実に国家の安全、経
済、防衛を見直ししなければならない事態は避けて貰い
たいです。
会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
大畑　哲也  1日
田中地宏保  12日

連続出席100％
有田　一郎　　30年間連続100％出席
河野　　隆　　30年間連続100％出席
正木　英生　　30年間連続100％出席
松田　文雄　　30年間連続100％出席
大畑　哲也　　17年間連続100％出席
福山　正剛　　14年間連続100％出席
門田　充慶　　12年間連続100％出席
大西　正朗　　4年間連続100％出席
青野　大輔　　1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
３月１日より１ドル　150円になりました。
（２月154円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　３月号
・ガバナーズレター　３月号（希望者のみ）
・次年度所属委員会表
・卓話資料
・創立30周年についてご出欠が未回答の方には再
度回答用紙を配付しております。お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。

３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・2/28の第４回クラブアッセンブリーに出席頂きました会
員の皆さんお疲れ様でした。
・山内理事さん本日の卓話、宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、山内理事よろしくお願い致します。

田上剛
奉仕プロジェクト委員会の山内理事、本日の卓話よろ
しくお願い致します。
蛭子宗夫（W）
昨年末バーディー会の皆さんにエージシュートの祝い
を頂きありがとうございました。
山内將（T）
今日の卓話よろしくお願いします。
高藤孝一
今年のガバナー杯は、ピッチャー竹村、キャッチャー高
藤で行きます。昨日しっかり練習しました。
竹村有右
山内理事、本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにし
ております。

南真一（W）
奉仕プロジェクト委員会・山内理事、本日の卓話よろしく
お願いします。にしています。よろしくお願いいたします。

合計14,000円

プログラム
会員卓話
奉仕について
奉仕プロジェクト委員会　
山内　将理事

第1349回例会　2025年3月14日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんにちは。
本日の会員卓話は、創立30周
年についてとなっています。
創立30周年記念事業実行委

員会 有田委員長・門田副委員長
からの説明となります。1ケ月を切り
まして準備等最後の調整時期に
なりますので会員の皆さんのご協力を宜しくお願い致し
ます。
大船渡大規模山林火災募金要請2710地区上田ガ

バナーより3月11日付けで案内がありました。次回の理事

会では締め切りに間に合わないことから今日の例会前に
臨時理事会を開催し、承認を頂き手続きに入ります。特
別基金からの支出を致します。
2月26日に発生した山林火災は市の面積9％にあたる
約2900ヘクタールが消失しました。建物被害は210棟。
避難指示の対象は一時人口の14％にあたる1896世帯
4596人上がりました。中には震災での津波被害で家を
失った方もいるとの報道もありました。
・水と衛生月間
ガバナー通信でユニセフによると2022年時点で世界
では22億人が安全に管理された飲料水が使用できず、
1.15億人は湖や河川や用水路から未処理のまま使用し
ています。
34億人が安全に管理された衛星施設（トイレ）が使用

できず、4.19億人が近くにトイレがなく屋外での屋外排泄
をしているそうです。
3月28日　オープン例会には22名の参加があるとお聞

きしています。広島城南ロータリークラブを知って入会へ
となることを期待しています。席次と会員の皆さんとの名
刺交換や円卓での会話で交流をお願いします。当日、私
は会社の株主総会の為、欠席させて頂きますので古江
副会長にお願いする予定にしています。入会目標へ後4
名になっていますので頑張りましょう。
会長時間を終わります。

結婚記念日
高藤　孝一 26日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会についてのご案内…出欠について回答
が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提
出願います。
・卓話資料…創立30周年についてのファイル
・第９回理事会議事録　　
・新現引継クラブアッセンブリーのご案内
（現次年度理事役員・委員長）
と　き：４月24日（木）18:30～　
ところ：シェラトングランドホテル広島　３Ｆ水輝

２．お知らせ

・2024-25年度事業報告書提出のお願い
（理事役員・委員長）
10日メールにてご案内しておりますが、提出期限
が、委員長→理事　３月19日（水）、理事→幹事　
３月21日（金）となっておりますので、宜しくお願いい
たします。
・次週３月21日（金）は休会のため例会はございませ
ん。次回の例会は28日になりますので、お間違えな
いようお願いします。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「華」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（Ｗ）
本日の卓話、｢創立３０周年について｣創立３０周年記
念事業実行委員会、有田委員長、門田担当副幹事さ
ん宜しくお願いします。
古江暢敏（Ｗ）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、
門田担当副幹事、宜しくお願いします。

藤井巌（Ｗ）
本日卓話、創立３０周年事業実行委員会の有田委員
長、門田担当副幹事、宜しくお願いします。花粉症が酷
く進行がお聞き苦しくて申し訳ありません。
高藤孝一（Ｗ）
明日は、ガバナー杯です。頑張りましょう。しかし、昨日の
北ＲＣとの練習で突き指してグローブが入らなくなりま
した。
田上剛
創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、門田担
当副幹事、本日の卓話よろしくお願いいたします。

門田充慶（Ｔ）
本日、３０周年についての卓話をさせていただきます。
皆様のご協力のおかげで形になってきました。ありがと
うございます。

橋沢宏弥
明日、ガバナー杯があります！ケガせず楽しんできます！
応援お待ちします！巌さん⇒お任せします。先発は、竹
村さんで行きます。

竹村有右
本日の卓話、有田委員長・門田担当副幹事よろしくお
願いいたします。

竹岡龍太郎
遅刻しました。大西さん、ごめんなさい。

南真一（Ｗ）
創立３０周年記念事業実行委員会、有田委員長、門田
担当副幹事、本日の卓話、宜しくお願いします。松田会
員、戸田会員、本日の卓話よろしくお願いいたします。

合計　17,000円

愛のコイン箱
5,815円

プログラム
会員卓話
創立30周年について
創立30周年記念事業実行委員会　
有田一郎委員長

今までの歴史や創立30周年に
ついての思いを語られました。

門田充慶担当副実行委員長

詳細はスケジュール等の説明が
ありました。

第1350回例会　2025年3月28日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんちは。広島城南

ロータリークラブ会長の田中で
す。本日は所用の為、欠席させて
頂きますことご容赦ください。会
長時間は古江副会長に代読を
お願いしています。
本日は、オープン例会（見学例
会）にご参加を頂いた皆さん、お
忙しい中ありがとうございます。例会での雰囲気や進行
を御覧頂き、ロータリークラブを体験し会員の方 と々の交
流になればと思います。そして広島城南ローッタリークラ
ブへの入会をご検討頂ければ幸です。
本日の卓話は、来賓卓話で株式会社サンフレッチェ広
島相談役　仙田　信吾　様（センダ　シンゴ）に「サン
フレッチェ広島の志」の演題でお話を頂きます。仙田様も
ロータリアンで当クラブの山本会員のご尽力で実現致し
ました、仙田様お忙しい中お越し頂き感謝申し上げます。
ロータリーの例会での来賓卓話は各方面から貴重なお
話を聞けるのもロータリークラブの魅力の一つではない
かと思います。
ロータリークラブの歴史は、1905年2月23日にシカゴ
ロータリークラブが誕生したのが始まりで今では200以上
の国と地域でクラブ数36,382、会員数1,151,109人（2025
年1月15日発表）。ロータリーは職業倫理を重んじる実業
人・専門職業人の集まりです。ロータリーの目的は、意義
ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励しこれを育むこ
とにあります。
毎月のテーマもあり、今月は水と衛生月間になり、飲料
水・トイレ等の環境が整っていない地域や国に対して
ロータリアンで改善をする事に取り組んでいます。毎月の
テーマに沿って課題への取組を行っています。
現在、日本のクラブ数は2,192、会員数83,251人（2024
年12月末現在。広島地区（広島市内・廿日市）では13RC
クラブが活動し、920名（2025年1月末）の会員が在籍し
奉仕活動に貢献されています。人と知り合うことが大事
とされるロータリーはクラブ内外との交流もあり業界以外
の方と知り合う機会も多くあります。
広島城南ロータリークラブは1995年3月創立され今年

で30周年を迎えるクラブです。
現在、会員数は41名で活動しています。女性会員も4

名在籍されています。会員の年齢層も30代～90代と幅広
くロータリー活動や各種同好会活動も盛んなクラブです。
広島城南ロータリークラブのオープン例会に参加頂き
有意義な時間になります事を祈念いたし。
会長時間を終わります。

記念日（配偶者誕生日）
加島　文斎 （加島ひとみ） 22日
有田　一郎 （有田　和子） 31日

入会月
有田　一郎　　　平成7年3月31日
河野　　隆　　　平成7年3月31日
正木　英生　　　平成7年3月31日
松田　文雄　　　平成7年3月31日
大畑　哲也　　　平成20年3月21日
福山　正剛　　　平成23年3月4日
門田　充慶　　　平成25年3月22日
大西　正朗　　　令和3年3月5日

創業月
田中　清峰 大正13年3月1日
  高島産業㈱
佐々木優子 昭和21年3月1日
  佐々木金属工業㈱
平井　篤志 平成16年3月24日
  ㈱シグマ税務会計
山本　博之 平成23年3月28日
  シェラトングランドホテル広島

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会･ロータリー城南会歓迎会・地区研修・協
議会（関係者のみ）のご案内…回答が未回答の
方のみ配付しています。出欠について回答が分か
る方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願い
ます。
・会報１･２月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
（１）出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける仙田様、大変楽しみにしています。よろしくお願
いいたします。そして、本日はたくさんのゲストにお越し
くださいましてありがとうございます。ごゆっくりお過ごし
ください。
藤井巌（W）
本日の卓話、（株）サンフレッチェ広島・仙田相談役、宜
しく御願い致します。オープン例会、御参加の皆様、本
日はようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過ごしく
ださい。
河中清（H）
こんにちは、河中です。高田弘興様、また沢山のゲスト
の皆様、ようこそ広島城南RCへ、皆さん楽しんでくだ
さいね。
田上剛（T）
・仙田信吾様、昨年に引き続きありがとうございます。本
日の卓話、どうかよろしくお願いいたします。
・本日のオープン例会、ご参加頂いた皆様、ようこそお
越しくださいました。例会を楽しんでくださいね。
・田中地さん、昨日はありがとうございました。
高藤孝一（W）
オープン例会にお越しの皆様、ようこそ。一緒に野球し
ましょう。先日ロータリーの大会があり16対1で負けまし
たが増強して勝ちたいです。
二上真也（T）
・本日の卓話、サンフレッチェ広島・仙田相談役、よろしく
お願いします。
・オープン例会参加の皆様、ようこそお越しくださいまし
た。ごゆっくりお過ごしください。
・先日ガバナー杯、エラーしたので出宝します。南さん、
すみません。

竹村有右（T）
本日卓話いただける仙田様、よろしくお願いいたします。
ご来客いただきましたゲストの皆様ようこそ城南RCへ、ご
ゆっくりお過ごしください。利き手、折れました。不便です。

平井篤志
確定申告業務も無事終了しましたので、家族で鹿児
島の温泉に行きました。芋焼酎を飲みまくりました。
門田充慶（T）
野球にて三振しましたので出宝します。当クラブの
オープン例会にたくさんお越しくださり、ありがとうござ
います。短い時間ですが、ごゆっくりお過ごしください。
沖田篤史（T）
仙田信吾様、本日の卓話よろしくお願いします。また、
オープン例会にご参加くださった皆様ありがとうござい
ます。
南真一（W）
サンフレッチェ広島・相談役、仙田信吾様。本日の卓話
よろしくお願いいたします。オープン例会出席の皆様、
本日はようこそお越しくださいました。今度ともよろしく
お願いいたします。

合計　29,000円

プログラム
来賓卓話（オープン例会）
サンフレッチェ広島の志
㈱サンフレッチェ広島　相談役　
仙田　信吾様（広島東ＲＣ）

たくさんのゲストの方が来られてオープン例会が実施さ
れました。
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第1348回例会　2025年3月7日
会長時間：田中　清峰　会長
みなさん、こんにちは。
2月28日のクラブアッセンブリー

にご参加頂きました会員の皆さ
ん、お疲れ様でした。
各委員会の進捗状況を発表頂

き残り4ケ月宜しくお願い致します。
4月11日　創立30周年記念式
典・懇親会が近づいて参りました。各委員の皆さん宜しく
お願いいたします。
昨年の出生数が公表され、72万人余で政府の予測よ

り15年早く達成しましたとのニュースがありました。統計を
取り始めた1899年以来、過去最少となりました前年比約
38000人減少。亡くなった方が161万余ですから日本の
人口が1年で約89万7696人余減少しました。和歌山県
の人口（88.4万人）に値します。人口減が社会活動全般
に影響が出てきますし、労働人口の減少による人手不足
が加速され高齢者に頼るようなことが現実味となり20年
後、30年後の社会がどうなるか、2040年度には年金や社
会保障費が169兆円と予測され20年度比で28％増加。
（三菱総合研究所）
3月は水と衛生月間になります。3月10日から16日は「世
界ローターアクト週間」です。
世界ではいまだに汚れた水や不衛生な環境での感
染症を発症し命を落とす子供たちがいます。ロータリー
では現状を変えるため活動を行っています。
世界的な天候不順により、森林火災の増加・農作物

の生育への影響・海洋でも水温の上昇環境破壊の要因
なのか？と心配致します。令和6年度から森林環境税は
国民に年額1000円徴収されるようになりました。国が徴
収し都道府県と市町村に譲与されます。森林を保全し

水の水質・水量の確保等に寄与することを願います。岩
手県大船渡での山林火災も降雨が減少し乾燥注意が
出入いるさなかでの大規模火災。気候変動との関係も
指摘される中、減税は中々実現は難しいのですが、増税
には政府も与党も動きが早いと思います。
アメリカ大統領トランプ氏の関税問題で国内、国外で
の株価の減少等世界経済に影響が出ています。独裁
者によって世界が　振り回される現実に国家の安全、経
済、防衛を見直ししなければならない事態は避けて貰い
たいです。
会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
大畑　哲也  1日
田中地宏保  12日

連続出席100％
有田　一郎　　30年間連続100％出席
河野　　隆　　30年間連続100％出席
正木　英生　　30年間連続100％出席
松田　文雄　　30年間連続100％出席
大畑　哲也　　17年間連続100％出席
福山　正剛　　14年間連続100％出席
門田　充慶　　12年間連続100％出席
大西　正朗　　4年間連続100％出席
青野　大輔　　1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
３月１日より１ドル　150円になりました。
（２月154円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　３月号
・ガバナーズレター　３月号（希望者のみ）
・次年度所属委員会表
・卓話資料
・創立30周年についてご出欠が未回答の方には再
度回答用紙を配付しております。お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。

３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・2/28の第４回クラブアッセンブリーに出席頂きました会
員の皆さんお疲れ様でした。
・山内理事さん本日の卓話、宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、山内理事よろしくお願い致します。

田上剛
奉仕プロジェクト委員会の山内理事、本日の卓話よろ
しくお願い致します。
蛭子宗夫（W）
昨年末バーディー会の皆さんにエージシュートの祝い
を頂きありがとうございました。
山内將（T）
今日の卓話よろしくお願いします。
高藤孝一
今年のガバナー杯は、ピッチャー竹村、キャッチャー高
藤で行きます。昨日しっかり練習しました。
竹村有右
山内理事、本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにし
ております。

南真一（W）
奉仕プロジェクト委員会・山内理事、本日の卓話よろしく
お願いします。にしています。よろしくお願いいたします。

合計14,000円

プログラム
会員卓話
奉仕について
奉仕プロジェクト委員会　
山内　将理事

第1349回例会　2025年3月14日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんにちは。
本日の会員卓話は、創立30周
年についてとなっています。
創立30周年記念事業実行委

員会 有田委員長・門田副委員長
からの説明となります。1ケ月を切り
まして準備等最後の調整時期に
なりますので会員の皆さんのご協力を宜しくお願い致し
ます。
大船渡大規模山林火災募金要請2710地区上田ガ

バナーより3月11日付けで案内がありました。次回の理事

会では締め切りに間に合わないことから今日の例会前に
臨時理事会を開催し、承認を頂き手続きに入ります。特
別基金からの支出を致します。
2月26日に発生した山林火災は市の面積9％にあたる
約2900ヘクタールが消失しました。建物被害は210棟。
避難指示の対象は一時人口の14％にあたる1896世帯
4596人上がりました。中には震災での津波被害で家を
失った方もいるとの報道もありました。
・水と衛生月間
ガバナー通信でユニセフによると2022年時点で世界
では22億人が安全に管理された飲料水が使用できず、
1.15億人は湖や河川や用水路から未処理のまま使用し
ています。
34億人が安全に管理された衛星施設（トイレ）が使用

できず、4.19億人が近くにトイレがなく屋外での屋外排泄
をしているそうです。
3月28日　オープン例会には22名の参加があるとお聞

きしています。広島城南ロータリークラブを知って入会へ
となることを期待しています。席次と会員の皆さんとの名
刺交換や円卓での会話で交流をお願いします。当日、私
は会社の株主総会の為、欠席させて頂きますので古江
副会長にお願いする予定にしています。入会目標へ後4
名になっていますので頑張りましょう。
会長時間を終わります。

結婚記念日
高藤　孝一 26日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会についてのご案内…出欠について回答
が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提
出願います。
・卓話資料…創立30周年についてのファイル
・第９回理事会議事録　　
・新現引継クラブアッセンブリーのご案内
（現次年度理事役員・委員長）
と　き：４月24日（木）18:30～　
ところ：シェラトングランドホテル広島　３Ｆ水輝

２．お知らせ

・2024-25年度事業報告書提出のお願い
（理事役員・委員長）
10日メールにてご案内しておりますが、提出期限
が、委員長→理事　３月19日（水）、理事→幹事　
３月21日（金）となっておりますので、宜しくお願いい
たします。
・次週３月21日（金）は休会のため例会はございませ
ん。次回の例会は28日になりますので、お間違えな
いようお願いします。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「華」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（Ｗ）
本日の卓話、｢創立３０周年について｣創立３０周年記
念事業実行委員会、有田委員長、門田担当副幹事さ
ん宜しくお願いします。
古江暢敏（Ｗ）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、
門田担当副幹事、宜しくお願いします。

藤井巌（Ｗ）
本日卓話、創立３０周年事業実行委員会の有田委員
長、門田担当副幹事、宜しくお願いします。花粉症が酷
く進行がお聞き苦しくて申し訳ありません。
高藤孝一（Ｗ）
明日は、ガバナー杯です。頑張りましょう。しかし、昨日の
北ＲＣとの練習で突き指してグローブが入らなくなりま
した。
田上剛
創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、門田担
当副幹事、本日の卓話よろしくお願いいたします。

門田充慶（Ｔ）
本日、３０周年についての卓話をさせていただきます。
皆様のご協力のおかげで形になってきました。ありがと
うございます。

橋沢宏弥
明日、ガバナー杯があります！ケガせず楽しんできます！
応援お待ちします！巌さん⇒お任せします。先発は、竹
村さんで行きます。

竹村有右
本日の卓話、有田委員長・門田担当副幹事よろしくお
願いいたします。

竹岡龍太郎
遅刻しました。大西さん、ごめんなさい。

南真一（Ｗ）
創立３０周年記念事業実行委員会、有田委員長、門田
担当副幹事、本日の卓話、宜しくお願いします。松田会
員、戸田会員、本日の卓話よろしくお願いいたします。

合計　17,000円

愛のコイン箱
5,815円

プログラム
会員卓話
創立30周年について
創立30周年記念事業実行委員会　
有田一郎委員長

今までの歴史や創立30周年に
ついての思いを語られました。

門田充慶担当副実行委員長

詳細はスケジュール等の説明が
ありました。

第1350回例会　2025年3月28日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんちは。広島城南

ロータリークラブ会長の田中で
す。本日は所用の為、欠席させて
頂きますことご容赦ください。会
長時間は古江副会長に代読を
お願いしています。
本日は、オープン例会（見学例
会）にご参加を頂いた皆さん、お
忙しい中ありがとうございます。例会での雰囲気や進行
を御覧頂き、ロータリークラブを体験し会員の方 と々の交
流になればと思います。そして広島城南ローッタリークラ
ブへの入会をご検討頂ければ幸です。
本日の卓話は、来賓卓話で株式会社サンフレッチェ広
島相談役　仙田　信吾　様（センダ　シンゴ）に「サン
フレッチェ広島の志」の演題でお話を頂きます。仙田様も
ロータリアンで当クラブの山本会員のご尽力で実現致し
ました、仙田様お忙しい中お越し頂き感謝申し上げます。
ロータリーの例会での来賓卓話は各方面から貴重なお
話を聞けるのもロータリークラブの魅力の一つではない
かと思います。
ロータリークラブの歴史は、1905年2月23日にシカゴ
ロータリークラブが誕生したのが始まりで今では200以上
の国と地域でクラブ数36,382、会員数1,151,109人（2025
年1月15日発表）。ロータリーは職業倫理を重んじる実業
人・専門職業人の集まりです。ロータリーの目的は、意義
ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励しこれを育むこ
とにあります。
毎月のテーマもあり、今月は水と衛生月間になり、飲料
水・トイレ等の環境が整っていない地域や国に対して
ロータリアンで改善をする事に取り組んでいます。毎月の
テーマに沿って課題への取組を行っています。
現在、日本のクラブ数は2,192、会員数83,251人（2024
年12月末現在。広島地区（広島市内・廿日市）では13RC
クラブが活動し、920名（2025年1月末）の会員が在籍し
奉仕活動に貢献されています。人と知り合うことが大事
とされるロータリーはクラブ内外との交流もあり業界以外
の方と知り合う機会も多くあります。
広島城南ロータリークラブは1995年3月創立され今年

で30周年を迎えるクラブです。
現在、会員数は41名で活動しています。女性会員も4

名在籍されています。会員の年齢層も30代～90代と幅広
くロータリー活動や各種同好会活動も盛んなクラブです。
広島城南ロータリークラブのオープン例会に参加頂き
有意義な時間になります事を祈念いたし。
会長時間を終わります。

記念日（配偶者誕生日）
加島　文斎 （加島ひとみ） 22日
有田　一郎 （有田　和子） 31日

入会月
有田　一郎　　　平成7年3月31日
河野　　隆　　　平成7年3月31日
正木　英生　　　平成7年3月31日
松田　文雄　　　平成7年3月31日
大畑　哲也　　　平成20年3月21日
福山　正剛　　　平成23年3月4日
門田　充慶　　　平成25年3月22日
大西　正朗　　　令和3年3月5日

創業月
田中　清峰 大正13年3月1日
  高島産業㈱
佐々木優子 昭和21年3月1日
  佐々木金属工業㈱
平井　篤志 平成16年3月24日
  ㈱シグマ税務会計
山本　博之 平成23年3月28日
  シェラトングランドホテル広島

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会･ロータリー城南会歓迎会・地区研修・協
議会（関係者のみ）のご案内…回答が未回答の
方のみ配付しています。出欠について回答が分か
る方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願い
ます。
・会報１･２月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
（１）出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける仙田様、大変楽しみにしています。よろしくお願
いいたします。そして、本日はたくさんのゲストにお越し
くださいましてありがとうございます。ごゆっくりお過ごし
ください。
藤井巌（W）
本日の卓話、（株）サンフレッチェ広島・仙田相談役、宜
しく御願い致します。オープン例会、御参加の皆様、本
日はようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過ごしく
ださい。
河中清（H）
こんにちは、河中です。高田弘興様、また沢山のゲスト
の皆様、ようこそ広島城南RCへ、皆さん楽しんでくだ
さいね。
田上剛（T）
・仙田信吾様、昨年に引き続きありがとうございます。本
日の卓話、どうかよろしくお願いいたします。
・本日のオープン例会、ご参加頂いた皆様、ようこそお
越しくださいました。例会を楽しんでくださいね。
・田中地さん、昨日はありがとうございました。
高藤孝一（W）
オープン例会にお越しの皆様、ようこそ。一緒に野球し
ましょう。先日ロータリーの大会があり16対1で負けまし
たが増強して勝ちたいです。
二上真也（T）
・本日の卓話、サンフレッチェ広島・仙田相談役、よろしく
お願いします。
・オープン例会参加の皆様、ようこそお越しくださいまし
た。ごゆっくりお過ごしください。
・先日ガバナー杯、エラーしたので出宝します。南さん、
すみません。

竹村有右（T）
本日卓話いただける仙田様、よろしくお願いいたします。
ご来客いただきましたゲストの皆様ようこそ城南RCへ、ご
ゆっくりお過ごしください。利き手、折れました。不便です。

平井篤志
確定申告業務も無事終了しましたので、家族で鹿児
島の温泉に行きました。芋焼酎を飲みまくりました。
門田充慶（T）
野球にて三振しましたので出宝します。当クラブの
オープン例会にたくさんお越しくださり、ありがとうござ
います。短い時間ですが、ごゆっくりお過ごしください。
沖田篤史（T）
仙田信吾様、本日の卓話よろしくお願いします。また、
オープン例会にご参加くださった皆様ありがとうござい
ます。
南真一（W）
サンフレッチェ広島・相談役、仙田信吾様。本日の卓話
よろしくお願いいたします。オープン例会出席の皆様、
本日はようこそお越しくださいました。今度ともよろしく
お願いいたします。

合計　29,000円

プログラム
来賓卓話（オープン例会）
サンフレッチェ広島の志
㈱サンフレッチェ広島　相談役　
仙田　信吾様（広島東ＲＣ）

たくさんのゲストの方が来られてオープン例会が実施さ
れました。
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第1348回例会　2025年3月7日
会長時間：田中　清峰　会長
みなさん、こんにちは。
2月28日のクラブアッセンブリー

にご参加頂きました会員の皆さ
ん、お疲れ様でした。
各委員会の進捗状況を発表頂

き残り4ケ月宜しくお願い致します。
4月11日　創立30周年記念式
典・懇親会が近づいて参りました。各委員の皆さん宜しく
お願いいたします。
昨年の出生数が公表され、72万人余で政府の予測よ

り15年早く達成しましたとのニュースがありました。統計を
取り始めた1899年以来、過去最少となりました前年比約
38000人減少。亡くなった方が161万余ですから日本の
人口が1年で約89万7696人余減少しました。和歌山県
の人口（88.4万人）に値します。人口減が社会活動全般
に影響が出てきますし、労働人口の減少による人手不足
が加速され高齢者に頼るようなことが現実味となり20年
後、30年後の社会がどうなるか、2040年度には年金や社
会保障費が169兆円と予測され20年度比で28％増加。
（三菱総合研究所）
3月は水と衛生月間になります。3月10日から16日は「世
界ローターアクト週間」です。
世界ではいまだに汚れた水や不衛生な環境での感
染症を発症し命を落とす子供たちがいます。ロータリー
では現状を変えるため活動を行っています。
世界的な天候不順により、森林火災の増加・農作物

の生育への影響・海洋でも水温の上昇環境破壊の要因
なのか？と心配致します。令和6年度から森林環境税は
国民に年額1000円徴収されるようになりました。国が徴
収し都道府県と市町村に譲与されます。森林を保全し

水の水質・水量の確保等に寄与することを願います。岩
手県大船渡での山林火災も降雨が減少し乾燥注意が
出入いるさなかでの大規模火災。気候変動との関係も
指摘される中、減税は中々実現は難しいのですが、増税
には政府も与党も動きが早いと思います。
アメリカ大統領トランプ氏の関税問題で国内、国外で
の株価の減少等世界経済に影響が出ています。独裁
者によって世界が　振り回される現実に国家の安全、経
済、防衛を見直ししなければならない事態は避けて貰い
たいです。
会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
大畑　哲也  1日
田中地宏保  12日

連続出席100％
有田　一郎　　30年間連続100％出席
河野　　隆　　30年間連続100％出席
正木　英生　　30年間連続100％出席
松田　文雄　　30年間連続100％出席
大畑　哲也　　17年間連続100％出席
福山　正剛　　14年間連続100％出席
門田　充慶　　12年間連続100％出席
大西　正朗　　4年間連続100％出席
青野　大輔　　1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
３月１日より１ドル　150円になりました。
（２月154円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　３月号
・ガバナーズレター　３月号（希望者のみ）
・次年度所属委員会表
・卓話資料
・創立30周年についてご出欠が未回答の方には再
度回答用紙を配付しております。お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。

３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・2/28の第４回クラブアッセンブリーに出席頂きました会
員の皆さんお疲れ様でした。
・山内理事さん本日の卓話、宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、山内理事よろしくお願い致します。

田上剛
奉仕プロジェクト委員会の山内理事、本日の卓話よろ
しくお願い致します。
蛭子宗夫（W）
昨年末バーディー会の皆さんにエージシュートの祝い
を頂きありがとうございました。
山内將（T）
今日の卓話よろしくお願いします。
高藤孝一
今年のガバナー杯は、ピッチャー竹村、キャッチャー高
藤で行きます。昨日しっかり練習しました。
竹村有右
山内理事、本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにし
ております。

南真一（W）
奉仕プロジェクト委員会・山内理事、本日の卓話よろしく
お願いします。にしています。よろしくお願いいたします。

合計14,000円

プログラム
会員卓話
奉仕について
奉仕プロジェクト委員会　
山内　将理事

第1349回例会　2025年3月14日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんにちは。
本日の会員卓話は、創立30周
年についてとなっています。
創立30周年記念事業実行委

員会 有田委員長・門田副委員長
からの説明となります。1ケ月を切り
まして準備等最後の調整時期に
なりますので会員の皆さんのご協力を宜しくお願い致し
ます。
大船渡大規模山林火災募金要請2710地区上田ガ

バナーより3月11日付けで案内がありました。次回の理事

会では締め切りに間に合わないことから今日の例会前に
臨時理事会を開催し、承認を頂き手続きに入ります。特
別基金からの支出を致します。
2月26日に発生した山林火災は市の面積9％にあたる
約2900ヘクタールが消失しました。建物被害は210棟。
避難指示の対象は一時人口の14％にあたる1896世帯
4596人上がりました。中には震災での津波被害で家を
失った方もいるとの報道もありました。
・水と衛生月間
ガバナー通信でユニセフによると2022年時点で世界
では22億人が安全に管理された飲料水が使用できず、
1.15億人は湖や河川や用水路から未処理のまま使用し
ています。
34億人が安全に管理された衛星施設（トイレ）が使用

できず、4.19億人が近くにトイレがなく屋外での屋外排泄
をしているそうです。
3月28日　オープン例会には22名の参加があるとお聞

きしています。広島城南ロータリークラブを知って入会へ
となることを期待しています。席次と会員の皆さんとの名
刺交換や円卓での会話で交流をお願いします。当日、私
は会社の株主総会の為、欠席させて頂きますので古江
副会長にお願いする予定にしています。入会目標へ後4
名になっていますので頑張りましょう。
会長時間を終わります。

結婚記念日
高藤　孝一 26日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会についてのご案内…出欠について回答
が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提
出願います。
・卓話資料…創立30周年についてのファイル
・第９回理事会議事録　　
・新現引継クラブアッセンブリーのご案内
（現次年度理事役員・委員長）
と　き：４月24日（木）18:30～　
ところ：シェラトングランドホテル広島　３Ｆ水輝

２．お知らせ

・2024-25年度事業報告書提出のお願い
（理事役員・委員長）
10日メールにてご案内しておりますが、提出期限
が、委員長→理事　３月19日（水）、理事→幹事　
３月21日（金）となっておりますので、宜しくお願いい
たします。
・次週３月21日（金）は休会のため例会はございませ
ん。次回の例会は28日になりますので、お間違えな
いようお願いします。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「華」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（Ｗ）
本日の卓話、｢創立３０周年について｣創立３０周年記
念事業実行委員会、有田委員長、門田担当副幹事さ
ん宜しくお願いします。
古江暢敏（Ｗ）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、
門田担当副幹事、宜しくお願いします。

藤井巌（Ｗ）
本日卓話、創立３０周年事業実行委員会の有田委員
長、門田担当副幹事、宜しくお願いします。花粉症が酷
く進行がお聞き苦しくて申し訳ありません。
高藤孝一（Ｗ）
明日は、ガバナー杯です。頑張りましょう。しかし、昨日の
北ＲＣとの練習で突き指してグローブが入らなくなりま
した。
田上剛
創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、門田担
当副幹事、本日の卓話よろしくお願いいたします。

門田充慶（Ｔ）
本日、３０周年についての卓話をさせていただきます。
皆様のご協力のおかげで形になってきました。ありがと
うございます。

橋沢宏弥
明日、ガバナー杯があります！ケガせず楽しんできます！
応援お待ちします！巌さん⇒お任せします。先発は、竹
村さんで行きます。

竹村有右
本日の卓話、有田委員長・門田担当副幹事よろしくお
願いいたします。

竹岡龍太郎
遅刻しました。大西さん、ごめんなさい。

南真一（Ｗ）
創立３０周年記念事業実行委員会、有田委員長、門田
担当副幹事、本日の卓話、宜しくお願いします。松田会
員、戸田会員、本日の卓話よろしくお願いいたします。

合計　17,000円

愛のコイン箱
5,815円

プログラム
会員卓話
創立30周年について
創立30周年記念事業実行委員会　
有田一郎委員長

今までの歴史や創立30周年に
ついての思いを語られました。

門田充慶担当副実行委員長

詳細はスケジュール等の説明が
ありました。

第1350回例会　2025年3月28日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんちは。広島城南

ロータリークラブ会長の田中で
す。本日は所用の為、欠席させて
頂きますことご容赦ください。会
長時間は古江副会長に代読を
お願いしています。
本日は、オープン例会（見学例
会）にご参加を頂いた皆さん、お
忙しい中ありがとうございます。例会での雰囲気や進行
を御覧頂き、ロータリークラブを体験し会員の方 と々の交
流になればと思います。そして広島城南ローッタリークラ
ブへの入会をご検討頂ければ幸です。
本日の卓話は、来賓卓話で株式会社サンフレッチェ広
島相談役　仙田　信吾　様（センダ　シンゴ）に「サン
フレッチェ広島の志」の演題でお話を頂きます。仙田様も
ロータリアンで当クラブの山本会員のご尽力で実現致し
ました、仙田様お忙しい中お越し頂き感謝申し上げます。
ロータリーの例会での来賓卓話は各方面から貴重なお
話を聞けるのもロータリークラブの魅力の一つではない
かと思います。
ロータリークラブの歴史は、1905年2月23日にシカゴ
ロータリークラブが誕生したのが始まりで今では200以上
の国と地域でクラブ数36,382、会員数1,151,109人（2025
年1月15日発表）。ロータリーは職業倫理を重んじる実業
人・専門職業人の集まりです。ロータリーの目的は、意義
ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励しこれを育むこ
とにあります。
毎月のテーマもあり、今月は水と衛生月間になり、飲料
水・トイレ等の環境が整っていない地域や国に対して
ロータリアンで改善をする事に取り組んでいます。毎月の
テーマに沿って課題への取組を行っています。
現在、日本のクラブ数は2,192、会員数83,251人（2024
年12月末現在。広島地区（広島市内・廿日市）では13RC
クラブが活動し、920名（2025年1月末）の会員が在籍し
奉仕活動に貢献されています。人と知り合うことが大事
とされるロータリーはクラブ内外との交流もあり業界以外
の方と知り合う機会も多くあります。
広島城南ロータリークラブは1995年3月創立され今年

で30周年を迎えるクラブです。
現在、会員数は41名で活動しています。女性会員も4

名在籍されています。会員の年齢層も30代～90代と幅広
くロータリー活動や各種同好会活動も盛んなクラブです。
広島城南ロータリークラブのオープン例会に参加頂き
有意義な時間になります事を祈念いたし。
会長時間を終わります。

記念日（配偶者誕生日）
加島　文斎 （加島ひとみ） 22日
有田　一郎 （有田　和子） 31日

入会月
有田　一郎　　　平成7年3月31日
河野　　隆　　　平成7年3月31日
正木　英生　　　平成7年3月31日
松田　文雄　　　平成7年3月31日
大畑　哲也　　　平成20年3月21日
福山　正剛　　　平成23年3月4日
門田　充慶　　　平成25年3月22日
大西　正朗　　　令和3年3月5日

創業月
田中　清峰 大正13年3月1日
  高島産業㈱
佐々木優子 昭和21年3月1日
  佐々木金属工業㈱
平井　篤志 平成16年3月24日
  ㈱シグマ税務会計
山本　博之 平成23年3月28日
  シェラトングランドホテル広島

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会･ロータリー城南会歓迎会・地区研修・協
議会（関係者のみ）のご案内…回答が未回答の
方のみ配付しています。出欠について回答が分か
る方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願い
ます。
・会報１･２月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
（１）出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける仙田様、大変楽しみにしています。よろしくお願
いいたします。そして、本日はたくさんのゲストにお越し
くださいましてありがとうございます。ごゆっくりお過ごし
ください。
藤井巌（W）
本日の卓話、（株）サンフレッチェ広島・仙田相談役、宜
しく御願い致します。オープン例会、御参加の皆様、本
日はようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過ごしく
ださい。
河中清（H）
こんにちは、河中です。高田弘興様、また沢山のゲスト
の皆様、ようこそ広島城南RCへ、皆さん楽しんでくだ
さいね。
田上剛（T）
・仙田信吾様、昨年に引き続きありがとうございます。本
日の卓話、どうかよろしくお願いいたします。
・本日のオープン例会、ご参加頂いた皆様、ようこそお
越しくださいました。例会を楽しんでくださいね。
・田中地さん、昨日はありがとうございました。
高藤孝一（W）
オープン例会にお越しの皆様、ようこそ。一緒に野球し
ましょう。先日ロータリーの大会があり16対1で負けまし
たが増強して勝ちたいです。
二上真也（T）
・本日の卓話、サンフレッチェ広島・仙田相談役、よろしく
お願いします。
・オープン例会参加の皆様、ようこそお越しくださいまし
た。ごゆっくりお過ごしください。
・先日ガバナー杯、エラーしたので出宝します。南さん、
すみません。

竹村有右（T）
本日卓話いただける仙田様、よろしくお願いいたします。
ご来客いただきましたゲストの皆様ようこそ城南RCへ、ご
ゆっくりお過ごしください。利き手、折れました。不便です。

平井篤志
確定申告業務も無事終了しましたので、家族で鹿児
島の温泉に行きました。芋焼酎を飲みまくりました。
門田充慶（T）
野球にて三振しましたので出宝します。当クラブの
オープン例会にたくさんお越しくださり、ありがとうござ
います。短い時間ですが、ごゆっくりお過ごしください。
沖田篤史（T）
仙田信吾様、本日の卓話よろしくお願いします。また、
オープン例会にご参加くださった皆様ありがとうござい
ます。
南真一（W）
サンフレッチェ広島・相談役、仙田信吾様。本日の卓話
よろしくお願いいたします。オープン例会出席の皆様、
本日はようこそお越しくださいました。今度ともよろしく
お願いいたします。

合計　29,000円

プログラム
来賓卓話（オープン例会）
サンフレッチェ広島の志
㈱サンフレッチェ広島　相談役　
仙田　信吾様（広島東ＲＣ）

たくさんのゲストの方が来られてオープン例会が実施さ
れました。
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第1348回例会　2025年3月7日
会長時間：田中　清峰　会長
みなさん、こんにちは。
2月28日のクラブアッセンブリー

にご参加頂きました会員の皆さ
ん、お疲れ様でした。
各委員会の進捗状況を発表頂

き残り4ケ月宜しくお願い致します。
4月11日　創立30周年記念式
典・懇親会が近づいて参りました。各委員の皆さん宜しく
お願いいたします。
昨年の出生数が公表され、72万人余で政府の予測よ

り15年早く達成しましたとのニュースがありました。統計を
取り始めた1899年以来、過去最少となりました前年比約
38000人減少。亡くなった方が161万余ですから日本の
人口が1年で約89万7696人余減少しました。和歌山県
の人口（88.4万人）に値します。人口減が社会活動全般
に影響が出てきますし、労働人口の減少による人手不足
が加速され高齢者に頼るようなことが現実味となり20年
後、30年後の社会がどうなるか、2040年度には年金や社
会保障費が169兆円と予測され20年度比で28％増加。
（三菱総合研究所）
3月は水と衛生月間になります。3月10日から16日は「世
界ローターアクト週間」です。
世界ではいまだに汚れた水や不衛生な環境での感
染症を発症し命を落とす子供たちがいます。ロータリー
では現状を変えるため活動を行っています。
世界的な天候不順により、森林火災の増加・農作物

の生育への影響・海洋でも水温の上昇環境破壊の要因
なのか？と心配致します。令和6年度から森林環境税は
国民に年額1000円徴収されるようになりました。国が徴
収し都道府県と市町村に譲与されます。森林を保全し

水の水質・水量の確保等に寄与することを願います。岩
手県大船渡での山林火災も降雨が減少し乾燥注意が
出入いるさなかでの大規模火災。気候変動との関係も
指摘される中、減税は中々実現は難しいのですが、増税
には政府も与党も動きが早いと思います。
アメリカ大統領トランプ氏の関税問題で国内、国外で
の株価の減少等世界経済に影響が出ています。独裁
者によって世界が　振り回される現実に国家の安全、経
済、防衛を見直ししなければならない事態は避けて貰い
たいです。
会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
大畑　哲也  1日
田中地宏保  12日

連続出席100％
有田　一郎　　30年間連続100％出席
河野　　隆　　30年間連続100％出席
正木　英生　　30年間連続100％出席
松田　文雄　　30年間連続100％出席
大畑　哲也　　17年間連続100％出席
福山　正剛　　14年間連続100％出席
門田　充慶　　12年間連続100％出席
大西　正朗　　4年間連続100％出席
青野　大輔　　1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
３月１日より１ドル　150円になりました。
（２月154円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　３月号
・ガバナーズレター　３月号（希望者のみ）
・次年度所属委員会表
・卓話資料
・創立30周年についてご出欠が未回答の方には再
度回答用紙を配付しております。お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。

３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・2/28の第４回クラブアッセンブリーに出席頂きました会
員の皆さんお疲れ様でした。
・山内理事さん本日の卓話、宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、山内理事よろしくお願い致します。

田上剛
奉仕プロジェクト委員会の山内理事、本日の卓話よろ
しくお願い致します。
蛭子宗夫（W）
昨年末バーディー会の皆さんにエージシュートの祝い
を頂きありがとうございました。
山内將（T）
今日の卓話よろしくお願いします。
高藤孝一
今年のガバナー杯は、ピッチャー竹村、キャッチャー高
藤で行きます。昨日しっかり練習しました。
竹村有右
山内理事、本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにし
ております。

南真一（W）
奉仕プロジェクト委員会・山内理事、本日の卓話よろしく
お願いします。にしています。よろしくお願いいたします。

合計14,000円

プログラム
会員卓話
奉仕について
奉仕プロジェクト委員会　
山内　将理事

第1349回例会　2025年3月14日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんにちは。
本日の会員卓話は、創立30周
年についてとなっています。
創立30周年記念事業実行委

員会 有田委員長・門田副委員長
からの説明となります。1ケ月を切り
まして準備等最後の調整時期に
なりますので会員の皆さんのご協力を宜しくお願い致し
ます。
大船渡大規模山林火災募金要請2710地区上田ガ

バナーより3月11日付けで案内がありました。次回の理事

会では締め切りに間に合わないことから今日の例会前に
臨時理事会を開催し、承認を頂き手続きに入ります。特
別基金からの支出を致します。
2月26日に発生した山林火災は市の面積9％にあたる
約2900ヘクタールが消失しました。建物被害は210棟。
避難指示の対象は一時人口の14％にあたる1896世帯
4596人上がりました。中には震災での津波被害で家を
失った方もいるとの報道もありました。
・水と衛生月間
ガバナー通信でユニセフによると2022年時点で世界
では22億人が安全に管理された飲料水が使用できず、
1.15億人は湖や河川や用水路から未処理のまま使用し
ています。
34億人が安全に管理された衛星施設（トイレ）が使用

できず、4.19億人が近くにトイレがなく屋外での屋外排泄
をしているそうです。
3月28日　オープン例会には22名の参加があるとお聞

きしています。広島城南ロータリークラブを知って入会へ
となることを期待しています。席次と会員の皆さんとの名
刺交換や円卓での会話で交流をお願いします。当日、私
は会社の株主総会の為、欠席させて頂きますので古江
副会長にお願いする予定にしています。入会目標へ後4
名になっていますので頑張りましょう。
会長時間を終わります。

結婚記念日
高藤　孝一 26日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会についてのご案内…出欠について回答
が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提
出願います。
・卓話資料…創立30周年についてのファイル
・第９回理事会議事録　　
・新現引継クラブアッセンブリーのご案内
（現次年度理事役員・委員長）
と　き：４月24日（木）18:30～　
ところ：シェラトングランドホテル広島　３Ｆ水輝

２．お知らせ

・2024-25年度事業報告書提出のお願い
（理事役員・委員長）
10日メールにてご案内しておりますが、提出期限
が、委員長→理事　３月19日（水）、理事→幹事　
３月21日（金）となっておりますので、宜しくお願いい
たします。
・次週３月21日（金）は休会のため例会はございませ
ん。次回の例会は28日になりますので、お間違えな
いようお願いします。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「華」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（Ｗ）
本日の卓話、｢創立３０周年について｣創立３０周年記
念事業実行委員会、有田委員長、門田担当副幹事さ
ん宜しくお願いします。
古江暢敏（Ｗ）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、
門田担当副幹事、宜しくお願いします。

藤井巌（Ｗ）
本日卓話、創立３０周年事業実行委員会の有田委員
長、門田担当副幹事、宜しくお願いします。花粉症が酷
く進行がお聞き苦しくて申し訳ありません。
高藤孝一（Ｗ）
明日は、ガバナー杯です。頑張りましょう。しかし、昨日の
北ＲＣとの練習で突き指してグローブが入らなくなりま
した。
田上剛
創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、門田担
当副幹事、本日の卓話よろしくお願いいたします。

門田充慶（Ｔ）
本日、３０周年についての卓話をさせていただきます。
皆様のご協力のおかげで形になってきました。ありがと
うございます。

橋沢宏弥
明日、ガバナー杯があります！ケガせず楽しんできます！
応援お待ちします！巌さん⇒お任せします。先発は、竹
村さんで行きます。

竹村有右
本日の卓話、有田委員長・門田担当副幹事よろしくお
願いいたします。

竹岡龍太郎
遅刻しました。大西さん、ごめんなさい。

南真一（Ｗ）
創立３０周年記念事業実行委員会、有田委員長、門田
担当副幹事、本日の卓話、宜しくお願いします。松田会
員、戸田会員、本日の卓話よろしくお願いいたします。

合計　17,000円

愛のコイン箱
5,815円

プログラム
会員卓話
創立30周年について
創立30周年記念事業実行委員会　
有田一郎委員長

今までの歴史や創立30周年に
ついての思いを語られました。

門田充慶担当副実行委員長

詳細はスケジュール等の説明が
ありました。

第1350回例会　2025年3月28日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんちは。広島城南

ロータリークラブ会長の田中で
す。本日は所用の為、欠席させて
頂きますことご容赦ください。会
長時間は古江副会長に代読を
お願いしています。
本日は、オープン例会（見学例
会）にご参加を頂いた皆さん、お
忙しい中ありがとうございます。例会での雰囲気や進行
を御覧頂き、ロータリークラブを体験し会員の方 と々の交
流になればと思います。そして広島城南ローッタリークラ
ブへの入会をご検討頂ければ幸です。
本日の卓話は、来賓卓話で株式会社サンフレッチェ広
島相談役　仙田　信吾　様（センダ　シンゴ）に「サン
フレッチェ広島の志」の演題でお話を頂きます。仙田様も
ロータリアンで当クラブの山本会員のご尽力で実現致し
ました、仙田様お忙しい中お越し頂き感謝申し上げます。
ロータリーの例会での来賓卓話は各方面から貴重なお
話を聞けるのもロータリークラブの魅力の一つではない
かと思います。
ロータリークラブの歴史は、1905年2月23日にシカゴ
ロータリークラブが誕生したのが始まりで今では200以上
の国と地域でクラブ数36,382、会員数1,151,109人（2025
年1月15日発表）。ロータリーは職業倫理を重んじる実業
人・専門職業人の集まりです。ロータリーの目的は、意義
ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励しこれを育むこ
とにあります。
毎月のテーマもあり、今月は水と衛生月間になり、飲料
水・トイレ等の環境が整っていない地域や国に対して
ロータリアンで改善をする事に取り組んでいます。毎月の
テーマに沿って課題への取組を行っています。
現在、日本のクラブ数は2,192、会員数83,251人（2024
年12月末現在。広島地区（広島市内・廿日市）では13RC
クラブが活動し、920名（2025年1月末）の会員が在籍し
奉仕活動に貢献されています。人と知り合うことが大事
とされるロータリーはクラブ内外との交流もあり業界以外
の方と知り合う機会も多くあります。
広島城南ロータリークラブは1995年3月創立され今年

で30周年を迎えるクラブです。
現在、会員数は41名で活動しています。女性会員も4

名在籍されています。会員の年齢層も30代～90代と幅広
くロータリー活動や各種同好会活動も盛んなクラブです。
広島城南ロータリークラブのオープン例会に参加頂き
有意義な時間になります事を祈念いたし。
会長時間を終わります。

記念日（配偶者誕生日）
加島　文斎 （加島ひとみ） 22日
有田　一郎 （有田　和子） 31日

入会月
有田　一郎　　　平成7年3月31日
河野　　隆　　　平成7年3月31日
正木　英生　　　平成7年3月31日
松田　文雄　　　平成7年3月31日
大畑　哲也　　　平成20年3月21日
福山　正剛　　　平成23年3月4日
門田　充慶　　　平成25年3月22日
大西　正朗　　　令和3年3月5日

創業月
田中　清峰 大正13年3月1日
  高島産業㈱
佐々木優子 昭和21年3月1日
  佐々木金属工業㈱
平井　篤志 平成16年3月24日
  ㈱シグマ税務会計
山本　博之 平成23年3月28日
  シェラトングランドホテル広島

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会･ロータリー城南会歓迎会・地区研修・協
議会（関係者のみ）のご案内…回答が未回答の
方のみ配付しています。出欠について回答が分か
る方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願い
ます。
・会報１･２月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
（１）出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける仙田様、大変楽しみにしています。よろしくお願
いいたします。そして、本日はたくさんのゲストにお越し
くださいましてありがとうございます。ごゆっくりお過ごし
ください。
藤井巌（W）
本日の卓話、（株）サンフレッチェ広島・仙田相談役、宜
しく御願い致します。オープン例会、御参加の皆様、本
日はようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過ごしく
ださい。
河中清（H）
こんにちは、河中です。高田弘興様、また沢山のゲスト
の皆様、ようこそ広島城南RCへ、皆さん楽しんでくだ
さいね。
田上剛（T）
・仙田信吾様、昨年に引き続きありがとうございます。本
日の卓話、どうかよろしくお願いいたします。
・本日のオープン例会、ご参加頂いた皆様、ようこそお
越しくださいました。例会を楽しんでくださいね。
・田中地さん、昨日はありがとうございました。
高藤孝一（W）
オープン例会にお越しの皆様、ようこそ。一緒に野球し
ましょう。先日ロータリーの大会があり16対1で負けまし
たが増強して勝ちたいです。
二上真也（T）
・本日の卓話、サンフレッチェ広島・仙田相談役、よろしく
お願いします。
・オープン例会参加の皆様、ようこそお越しくださいまし
た。ごゆっくりお過ごしください。
・先日ガバナー杯、エラーしたので出宝します。南さん、
すみません。

竹村有右（T）
本日卓話いただける仙田様、よろしくお願いいたします。
ご来客いただきましたゲストの皆様ようこそ城南RCへ、ご
ゆっくりお過ごしください。利き手、折れました。不便です。

平井篤志
確定申告業務も無事終了しましたので、家族で鹿児
島の温泉に行きました。芋焼酎を飲みまくりました。
門田充慶（T）
野球にて三振しましたので出宝します。当クラブの
オープン例会にたくさんお越しくださり、ありがとうござ
います。短い時間ですが、ごゆっくりお過ごしください。
沖田篤史（T）
仙田信吾様、本日の卓話よろしくお願いします。また、
オープン例会にご参加くださった皆様ありがとうござい
ます。
南真一（W）
サンフレッチェ広島・相談役、仙田信吾様。本日の卓話
よろしくお願いいたします。オープン例会出席の皆様、
本日はようこそお越しくださいました。今度ともよろしく
お願いいたします。

合計　29,000円

プログラム
来賓卓話（オープン例会）
サンフレッチェ広島の志
㈱サンフレッチェ広島　相談役　
仙田　信吾様（広島東ＲＣ）

たくさんのゲストの方が来られてオープン例会が実施さ
れました。

古江副会長

2024～2025年度 2025年3月会報
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第1348回例会　2025年3月7日
会長時間：田中　清峰　会長
みなさん、こんにちは。
2月28日のクラブアッセンブリー

にご参加頂きました会員の皆さ
ん、お疲れ様でした。
各委員会の進捗状況を発表頂

き残り4ケ月宜しくお願い致します。
4月11日　創立30周年記念式
典・懇親会が近づいて参りました。各委員の皆さん宜しく
お願いいたします。
昨年の出生数が公表され、72万人余で政府の予測よ

り15年早く達成しましたとのニュースがありました。統計を
取り始めた1899年以来、過去最少となりました前年比約
38000人減少。亡くなった方が161万余ですから日本の
人口が1年で約89万7696人余減少しました。和歌山県
の人口（88.4万人）に値します。人口減が社会活動全般
に影響が出てきますし、労働人口の減少による人手不足
が加速され高齢者に頼るようなことが現実味となり20年
後、30年後の社会がどうなるか、2040年度には年金や社
会保障費が169兆円と予測され20年度比で28％増加。
（三菱総合研究所）
3月は水と衛生月間になります。3月10日から16日は「世
界ローターアクト週間」です。
世界ではいまだに汚れた水や不衛生な環境での感
染症を発症し命を落とす子供たちがいます。ロータリー
では現状を変えるため活動を行っています。
世界的な天候不順により、森林火災の増加・農作物

の生育への影響・海洋でも水温の上昇環境破壊の要因
なのか？と心配致します。令和6年度から森林環境税は
国民に年額1000円徴収されるようになりました。国が徴
収し都道府県と市町村に譲与されます。森林を保全し

水の水質・水量の確保等に寄与することを願います。岩
手県大船渡での山林火災も降雨が減少し乾燥注意が
出入いるさなかでの大規模火災。気候変動との関係も
指摘される中、減税は中々実現は難しいのですが、増税
には政府も与党も動きが早いと思います。
アメリカ大統領トランプ氏の関税問題で国内、国外で
の株価の減少等世界経済に影響が出ています。独裁
者によって世界が　振り回される現実に国家の安全、経
済、防衛を見直ししなければならない事態は避けて貰い
たいです。
会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
大畑　哲也  1日
田中地宏保  12日

連続出席100％
有田　一郎　　30年間連続100％出席
河野　　隆　　30年間連続100％出席
正木　英生　　30年間連続100％出席
松田　文雄　　30年間連続100％出席
大畑　哲也　　17年間連続100％出席
福山　正剛　　14年間連続100％出席
門田　充慶　　12年間連続100％出席
大西　正朗　　4年間連続100％出席
青野　大輔　　1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
３月１日より１ドル　150円になりました。
（２月154円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　３月号
・ガバナーズレター　３月号（希望者のみ）
・次年度所属委員会表
・卓話資料
・創立30周年についてご出欠が未回答の方には再
度回答用紙を配付しております。お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。

３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・2/28の第４回クラブアッセンブリーに出席頂きました会
員の皆さんお疲れ様でした。
・山内理事さん本日の卓話、宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、山内理事よろしくお願い致します。

田上剛
奉仕プロジェクト委員会の山内理事、本日の卓話よろ
しくお願い致します。
蛭子宗夫（W）
昨年末バーディー会の皆さんにエージシュートの祝い
を頂きありがとうございました。
山内將（T）
今日の卓話よろしくお願いします。
高藤孝一
今年のガバナー杯は、ピッチャー竹村、キャッチャー高
藤で行きます。昨日しっかり練習しました。
竹村有右
山内理事、本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにし
ております。

南真一（W）
奉仕プロジェクト委員会・山内理事、本日の卓話よろしく
お願いします。にしています。よろしくお願いいたします。

合計14,000円

プログラム
会員卓話
奉仕について
奉仕プロジェクト委員会　
山内　将理事

第1349回例会　2025年3月14日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんにちは。
本日の会員卓話は、創立30周
年についてとなっています。
創立30周年記念事業実行委

員会 有田委員長・門田副委員長
からの説明となります。1ケ月を切り
まして準備等最後の調整時期に
なりますので会員の皆さんのご協力を宜しくお願い致し
ます。
大船渡大規模山林火災募金要請2710地区上田ガ

バナーより3月11日付けで案内がありました。次回の理事

会では締め切りに間に合わないことから今日の例会前に
臨時理事会を開催し、承認を頂き手続きに入ります。特
別基金からの支出を致します。
2月26日に発生した山林火災は市の面積9％にあたる
約2900ヘクタールが消失しました。建物被害は210棟。
避難指示の対象は一時人口の14％にあたる1896世帯
4596人上がりました。中には震災での津波被害で家を
失った方もいるとの報道もありました。
・水と衛生月間
ガバナー通信でユニセフによると2022年時点で世界
では22億人が安全に管理された飲料水が使用できず、
1.15億人は湖や河川や用水路から未処理のまま使用し
ています。
34億人が安全に管理された衛星施設（トイレ）が使用

できず、4.19億人が近くにトイレがなく屋外での屋外排泄
をしているそうです。
3月28日　オープン例会には22名の参加があるとお聞

きしています。広島城南ロータリークラブを知って入会へ
となることを期待しています。席次と会員の皆さんとの名
刺交換や円卓での会話で交流をお願いします。当日、私
は会社の株主総会の為、欠席させて頂きますので古江
副会長にお願いする予定にしています。入会目標へ後4
名になっていますので頑張りましょう。
会長時間を終わります。

結婚記念日
高藤　孝一 26日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会についてのご案内…出欠について回答
が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提
出願います。
・卓話資料…創立30周年についてのファイル
・第９回理事会議事録　　
・新現引継クラブアッセンブリーのご案内
（現次年度理事役員・委員長）
と　き：４月24日（木）18:30～　
ところ：シェラトングランドホテル広島　３Ｆ水輝

２．お知らせ

・2024-25年度事業報告書提出のお願い
（理事役員・委員長）
10日メールにてご案内しておりますが、提出期限
が、委員長→理事　３月19日（水）、理事→幹事　
３月21日（金）となっておりますので、宜しくお願いい
たします。
・次週３月21日（金）は休会のため例会はございませ
ん。次回の例会は28日になりますので、お間違えな
いようお願いします。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「華」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（Ｗ）
本日の卓話、｢創立３０周年について｣創立３０周年記
念事業実行委員会、有田委員長、門田担当副幹事さ
ん宜しくお願いします。
古江暢敏（Ｗ）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、
門田担当副幹事、宜しくお願いします。

藤井巌（Ｗ）
本日卓話、創立３０周年事業実行委員会の有田委員
長、門田担当副幹事、宜しくお願いします。花粉症が酷
く進行がお聞き苦しくて申し訳ありません。
高藤孝一（Ｗ）
明日は、ガバナー杯です。頑張りましょう。しかし、昨日の
北ＲＣとの練習で突き指してグローブが入らなくなりま
した。
田上剛
創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、門田担
当副幹事、本日の卓話よろしくお願いいたします。

門田充慶（Ｔ）
本日、３０周年についての卓話をさせていただきます。
皆様のご協力のおかげで形になってきました。ありがと
うございます。

橋沢宏弥
明日、ガバナー杯があります！ケガせず楽しんできます！
応援お待ちします！巌さん⇒お任せします。先発は、竹
村さんで行きます。

竹村有右
本日の卓話、有田委員長・門田担当副幹事よろしくお
願いいたします。

竹岡龍太郎
遅刻しました。大西さん、ごめんなさい。

南真一（Ｗ）
創立３０周年記念事業実行委員会、有田委員長、門田
担当副幹事、本日の卓話、宜しくお願いします。松田会
員、戸田会員、本日の卓話よろしくお願いいたします。

合計　17,000円

愛のコイン箱
5,815円

プログラム
会員卓話
創立30周年について
創立30周年記念事業実行委員会　
有田一郎委員長

今までの歴史や創立30周年に
ついての思いを語られました。

門田充慶担当副実行委員長

詳細はスケジュール等の説明が
ありました。

第1350回例会　2025年3月28日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんちは。広島城南

ロータリークラブ会長の田中で
す。本日は所用の為、欠席させて
頂きますことご容赦ください。会
長時間は古江副会長に代読を
お願いしています。
本日は、オープン例会（見学例
会）にご参加を頂いた皆さん、お
忙しい中ありがとうございます。例会での雰囲気や進行
を御覧頂き、ロータリークラブを体験し会員の方 と々の交
流になればと思います。そして広島城南ローッタリークラ
ブへの入会をご検討頂ければ幸です。
本日の卓話は、来賓卓話で株式会社サンフレッチェ広
島相談役　仙田　信吾　様（センダ　シンゴ）に「サン
フレッチェ広島の志」の演題でお話を頂きます。仙田様も
ロータリアンで当クラブの山本会員のご尽力で実現致し
ました、仙田様お忙しい中お越し頂き感謝申し上げます。
ロータリーの例会での来賓卓話は各方面から貴重なお
話を聞けるのもロータリークラブの魅力の一つではない
かと思います。
ロータリークラブの歴史は、1905年2月23日にシカゴ
ロータリークラブが誕生したのが始まりで今では200以上
の国と地域でクラブ数36,382、会員数1,151,109人（2025
年1月15日発表）。ロータリーは職業倫理を重んじる実業
人・専門職業人の集まりです。ロータリーの目的は、意義
ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励しこれを育むこ
とにあります。
毎月のテーマもあり、今月は水と衛生月間になり、飲料
水・トイレ等の環境が整っていない地域や国に対して
ロータリアンで改善をする事に取り組んでいます。毎月の
テーマに沿って課題への取組を行っています。
現在、日本のクラブ数は2,192、会員数83,251人（2024
年12月末現在。広島地区（広島市内・廿日市）では13RC
クラブが活動し、920名（2025年1月末）の会員が在籍し
奉仕活動に貢献されています。人と知り合うことが大事
とされるロータリーはクラブ内外との交流もあり業界以外
の方と知り合う機会も多くあります。
広島城南ロータリークラブは1995年3月創立され今年

で30周年を迎えるクラブです。
現在、会員数は41名で活動しています。女性会員も4

名在籍されています。会員の年齢層も30代～90代と幅広
くロータリー活動や各種同好会活動も盛んなクラブです。
広島城南ロータリークラブのオープン例会に参加頂き
有意義な時間になります事を祈念いたし。
会長時間を終わります。

記念日（配偶者誕生日）
加島　文斎 （加島ひとみ） 22日
有田　一郎 （有田　和子） 31日

入会月
有田　一郎　　　平成7年3月31日
河野　　隆　　　平成7年3月31日
正木　英生　　　平成7年3月31日
松田　文雄　　　平成7年3月31日
大畑　哲也　　　平成20年3月21日
福山　正剛　　　平成23年3月4日
門田　充慶　　　平成25年3月22日
大西　正朗　　　令和3年3月5日

創業月
田中　清峰 大正13年3月1日
  高島産業㈱
佐々木優子 昭和21年3月1日
  佐々木金属工業㈱
平井　篤志 平成16年3月24日
  ㈱シグマ税務会計
山本　博之 平成23年3月28日
  シェラトングランドホテル広島

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会･ロータリー城南会歓迎会・地区研修・協
議会（関係者のみ）のご案内…回答が未回答の
方のみ配付しています。出欠について回答が分か
る方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願い
ます。
・会報１･２月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
（１）出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける仙田様、大変楽しみにしています。よろしくお願
いいたします。そして、本日はたくさんのゲストにお越し
くださいましてありがとうございます。ごゆっくりお過ごし
ください。
藤井巌（W）
本日の卓話、（株）サンフレッチェ広島・仙田相談役、宜
しく御願い致します。オープン例会、御参加の皆様、本
日はようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過ごしく
ださい。
河中清（H）
こんにちは、河中です。高田弘興様、また沢山のゲスト
の皆様、ようこそ広島城南RCへ、皆さん楽しんでくだ
さいね。
田上剛（T）
・仙田信吾様、昨年に引き続きありがとうございます。本
日の卓話、どうかよろしくお願いいたします。
・本日のオープン例会、ご参加頂いた皆様、ようこそお
越しくださいました。例会を楽しんでくださいね。
・田中地さん、昨日はありがとうございました。
高藤孝一（W）
オープン例会にお越しの皆様、ようこそ。一緒に野球し
ましょう。先日ロータリーの大会があり16対1で負けまし
たが増強して勝ちたいです。
二上真也（T）
・本日の卓話、サンフレッチェ広島・仙田相談役、よろしく
お願いします。
・オープン例会参加の皆様、ようこそお越しくださいまし
た。ごゆっくりお過ごしください。
・先日ガバナー杯、エラーしたので出宝します。南さん、
すみません。

竹村有右（T）
本日卓話いただける仙田様、よろしくお願いいたします。
ご来客いただきましたゲストの皆様ようこそ城南RCへ、ご
ゆっくりお過ごしください。利き手、折れました。不便です。

平井篤志
確定申告業務も無事終了しましたので、家族で鹿児
島の温泉に行きました。芋焼酎を飲みまくりました。
門田充慶（T）
野球にて三振しましたので出宝します。当クラブの
オープン例会にたくさんお越しくださり、ありがとうござ
います。短い時間ですが、ごゆっくりお過ごしください。
沖田篤史（T）
仙田信吾様、本日の卓話よろしくお願いします。また、
オープン例会にご参加くださった皆様ありがとうござい
ます。
南真一（W）
サンフレッチェ広島・相談役、仙田信吾様。本日の卓話
よろしくお願いいたします。オープン例会出席の皆様、
本日はようこそお越しくださいました。今度ともよろしく
お願いいたします。

合計　29,000円

プログラム
来賓卓話（オープン例会）
サンフレッチェ広島の志
㈱サンフレッチェ広島　相談役　
仙田　信吾様（広島東ＲＣ）

たくさんのゲストの方が来られてオープン例会が実施さ
れました。
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第1348回例会　2025年3月7日
会長時間：田中　清峰　会長
みなさん、こんにちは。
2月28日のクラブアッセンブリー

にご参加頂きました会員の皆さ
ん、お疲れ様でした。
各委員会の進捗状況を発表頂

き残り4ケ月宜しくお願い致します。
4月11日　創立30周年記念式
典・懇親会が近づいて参りました。各委員の皆さん宜しく
お願いいたします。
昨年の出生数が公表され、72万人余で政府の予測よ

り15年早く達成しましたとのニュースがありました。統計を
取り始めた1899年以来、過去最少となりました前年比約
38000人減少。亡くなった方が161万余ですから日本の
人口が1年で約89万7696人余減少しました。和歌山県
の人口（88.4万人）に値します。人口減が社会活動全般
に影響が出てきますし、労働人口の減少による人手不足
が加速され高齢者に頼るようなことが現実味となり20年
後、30年後の社会がどうなるか、2040年度には年金や社
会保障費が169兆円と予測され20年度比で28％増加。
（三菱総合研究所）
3月は水と衛生月間になります。3月10日から16日は「世
界ローターアクト週間」です。
世界ではいまだに汚れた水や不衛生な環境での感
染症を発症し命を落とす子供たちがいます。ロータリー
では現状を変えるため活動を行っています。
世界的な天候不順により、森林火災の増加・農作物

の生育への影響・海洋でも水温の上昇環境破壊の要因
なのか？と心配致します。令和6年度から森林環境税は
国民に年額1000円徴収されるようになりました。国が徴
収し都道府県と市町村に譲与されます。森林を保全し

水の水質・水量の確保等に寄与することを願います。岩
手県大船渡での山林火災も降雨が減少し乾燥注意が
出入いるさなかでの大規模火災。気候変動との関係も
指摘される中、減税は中々実現は難しいのですが、増税
には政府も与党も動きが早いと思います。
アメリカ大統領トランプ氏の関税問題で国内、国外で
の株価の減少等世界経済に影響が出ています。独裁
者によって世界が　振り回される現実に国家の安全、経
済、防衛を見直ししなければならない事態は避けて貰い
たいです。
会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
大畑　哲也  1日
田中地宏保  12日

連続出席100％
有田　一郎　　30年間連続100％出席
河野　　隆　　30年間連続100％出席
正木　英生　　30年間連続100％出席
松田　文雄　　30年間連続100％出席
大畑　哲也　　17年間連続100％出席
福山　正剛　　14年間連続100％出席
門田　充慶　　12年間連続100％出席
大西　正朗　　4年間連続100％出席
青野　大輔　　1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
３月１日より１ドル　150円になりました。
（２月154円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　３月号
・ガバナーズレター　３月号（希望者のみ）
・次年度所属委員会表
・卓話資料
・創立30周年についてご出欠が未回答の方には再
度回答用紙を配付しております。お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。

３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・2/28の第４回クラブアッセンブリーに出席頂きました会
員の皆さんお疲れ様でした。
・山内理事さん本日の卓話、宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、山内理事よろしくお願い致します。

田上剛
奉仕プロジェクト委員会の山内理事、本日の卓話よろ
しくお願い致します。
蛭子宗夫（W）
昨年末バーディー会の皆さんにエージシュートの祝い
を頂きありがとうございました。
山内將（T）
今日の卓話よろしくお願いします。
高藤孝一
今年のガバナー杯は、ピッチャー竹村、キャッチャー高
藤で行きます。昨日しっかり練習しました。
竹村有右
山内理事、本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにし
ております。

南真一（W）
奉仕プロジェクト委員会・山内理事、本日の卓話よろしく
お願いします。にしています。よろしくお願いいたします。

合計14,000円

プログラム
会員卓話
奉仕について
奉仕プロジェクト委員会　
山内　将理事

第1349回例会　2025年3月14日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんにちは。
本日の会員卓話は、創立30周
年についてとなっています。
創立30周年記念事業実行委

員会 有田委員長・門田副委員長
からの説明となります。1ケ月を切り
まして準備等最後の調整時期に
なりますので会員の皆さんのご協力を宜しくお願い致し
ます。
大船渡大規模山林火災募金要請2710地区上田ガ

バナーより3月11日付けで案内がありました。次回の理事

会では締め切りに間に合わないことから今日の例会前に
臨時理事会を開催し、承認を頂き手続きに入ります。特
別基金からの支出を致します。
2月26日に発生した山林火災は市の面積9％にあたる
約2900ヘクタールが消失しました。建物被害は210棟。
避難指示の対象は一時人口の14％にあたる1896世帯
4596人上がりました。中には震災での津波被害で家を
失った方もいるとの報道もありました。
・水と衛生月間
ガバナー通信でユニセフによると2022年時点で世界
では22億人が安全に管理された飲料水が使用できず、
1.15億人は湖や河川や用水路から未処理のまま使用し
ています。
34億人が安全に管理された衛星施設（トイレ）が使用

できず、4.19億人が近くにトイレがなく屋外での屋外排泄
をしているそうです。
3月28日　オープン例会には22名の参加があるとお聞

きしています。広島城南ロータリークラブを知って入会へ
となることを期待しています。席次と会員の皆さんとの名
刺交換や円卓での会話で交流をお願いします。当日、私
は会社の株主総会の為、欠席させて頂きますので古江
副会長にお願いする予定にしています。入会目標へ後4
名になっていますので頑張りましょう。
会長時間を終わります。

結婚記念日
高藤　孝一 26日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会についてのご案内…出欠について回答
が分かる方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提
出願います。
・卓話資料…創立30周年についてのファイル
・第９回理事会議事録　　
・新現引継クラブアッセンブリーのご案内
（現次年度理事役員・委員長）
と　き：４月24日（木）18:30～　
ところ：シェラトングランドホテル広島　３Ｆ水輝

２．お知らせ

・2024-25年度事業報告書提出のお願い
（理事役員・委員長）
10日メールにてご案内しておりますが、提出期限
が、委員長→理事　３月19日（水）、理事→幹事　
３月21日（金）となっておりますので、宜しくお願いい
たします。
・次週３月21日（金）は休会のため例会はございませ
ん。次回の例会は28日になりますので、お間違えな
いようお願いします。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「華」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（Ｗ）
本日の卓話、｢創立３０周年について｣創立３０周年記
念事業実行委員会、有田委員長、門田担当副幹事さ
ん宜しくお願いします。
古江暢敏（Ｗ）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、
門田担当副幹事、宜しくお願いします。

藤井巌（Ｗ）
本日卓話、創立３０周年事業実行委員会の有田委員
長、門田担当副幹事、宜しくお願いします。花粉症が酷
く進行がお聞き苦しくて申し訳ありません。
高藤孝一（Ｗ）
明日は、ガバナー杯です。頑張りましょう。しかし、昨日の
北ＲＣとの練習で突き指してグローブが入らなくなりま
した。
田上剛
創立３０周年事業実行委員会の有田委員長、門田担
当副幹事、本日の卓話よろしくお願いいたします。

門田充慶（Ｔ）
本日、３０周年についての卓話をさせていただきます。
皆様のご協力のおかげで形になってきました。ありがと
うございます。

橋沢宏弥
明日、ガバナー杯があります！ケガせず楽しんできます！
応援お待ちします！巌さん⇒お任せします。先発は、竹
村さんで行きます。

竹村有右
本日の卓話、有田委員長・門田担当副幹事よろしくお
願いいたします。

竹岡龍太郎
遅刻しました。大西さん、ごめんなさい。

南真一（Ｗ）
創立３０周年記念事業実行委員会、有田委員長、門田
担当副幹事、本日の卓話、宜しくお願いします。松田会
員、戸田会員、本日の卓話よろしくお願いいたします。

合計　17,000円

愛のコイン箱
5,815円

プログラム
会員卓話
創立30周年について
創立30周年記念事業実行委員会　
有田一郎委員長

今までの歴史や創立30周年に
ついての思いを語られました。

門田充慶担当副実行委員長

詳細はスケジュール等の説明が
ありました。

第1350回例会　2025年3月28日
会長時間：田中　清峰　会長
皆さん、こんちは。広島城南

ロータリークラブ会長の田中で
す。本日は所用の為、欠席させて
頂きますことご容赦ください。会
長時間は古江副会長に代読を
お願いしています。
本日は、オープン例会（見学例
会）にご参加を頂いた皆さん、お
忙しい中ありがとうございます。例会での雰囲気や進行
を御覧頂き、ロータリークラブを体験し会員の方 と々の交
流になればと思います。そして広島城南ローッタリークラ
ブへの入会をご検討頂ければ幸です。
本日の卓話は、来賓卓話で株式会社サンフレッチェ広
島相談役　仙田　信吾　様（センダ　シンゴ）に「サン
フレッチェ広島の志」の演題でお話を頂きます。仙田様も
ロータリアンで当クラブの山本会員のご尽力で実現致し
ました、仙田様お忙しい中お越し頂き感謝申し上げます。
ロータリーの例会での来賓卓話は各方面から貴重なお
話を聞けるのもロータリークラブの魅力の一つではない
かと思います。
ロータリークラブの歴史は、1905年2月23日にシカゴ
ロータリークラブが誕生したのが始まりで今では200以上
の国と地域でクラブ数36,382、会員数1,151,109人（2025
年1月15日発表）。ロータリーは職業倫理を重んじる実業
人・専門職業人の集まりです。ロータリーの目的は、意義
ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励しこれを育むこ
とにあります。
毎月のテーマもあり、今月は水と衛生月間になり、飲料
水・トイレ等の環境が整っていない地域や国に対して
ロータリアンで改善をする事に取り組んでいます。毎月の
テーマに沿って課題への取組を行っています。
現在、日本のクラブ数は2,192、会員数83,251人（2024
年12月末現在。広島地区（広島市内・廿日市）では13RC
クラブが活動し、920名（2025年1月末）の会員が在籍し
奉仕活動に貢献されています。人と知り合うことが大事
とされるロータリーはクラブ内外との交流もあり業界以外
の方と知り合う機会も多くあります。
広島城南ロータリークラブは1995年3月創立され今年

で30周年を迎えるクラブです。
現在、会員数は41名で活動しています。女性会員も4

名在籍されています。会員の年齢層も30代～90代と幅広
くロータリー活動や各種同好会活動も盛んなクラブです。
広島城南ロータリークラブのオープン例会に参加頂き
有意義な時間になります事を祈念いたし。
会長時間を終わります。

記念日（配偶者誕生日）
加島　文斎 （加島ひとみ） 22日
有田　一郎 （有田　和子） 31日

入会月
有田　一郎　　　平成7年3月31日
河野　　隆　　　平成7年3月31日
正木　英生　　　平成7年3月31日
松田　文雄　　　平成7年3月31日
大畑　哲也　　　平成20年3月21日
福山　正剛　　　平成23年3月4日
門田　充慶　　　平成25年3月22日
大西　正朗　　　令和3年3月5日

創業月
田中　清峰 大正13年3月1日
  高島産業㈱
佐々木優子 昭和21年3月1日
  佐々木金属工業㈱
平井　篤志 平成16年3月24日
  ㈱シグマ税務会計
山本　博之 平成23年3月28日
  シェラトングランドホテル広島

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・４月例会･ロータリー城南会歓迎会・地区研修・協
議会（関係者のみ）のご案内…回答が未回答の
方のみ配付しています。出欠について回答が分か
る方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願い
ます。
・会報１･２月号（希望者のみ）

委員会・同好会報告
（１）出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
古江暢敏（W）
いつもお世話になってます。古江です。本日卓話をして
頂ける仙田様、大変楽しみにしています。よろしくお願
いいたします。そして、本日はたくさんのゲストにお越し
くださいましてありがとうございます。ごゆっくりお過ごし
ください。
藤井巌（W）
本日の卓話、（株）サンフレッチェ広島・仙田相談役、宜
しく御願い致します。オープン例会、御参加の皆様、本
日はようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過ごしく
ださい。
河中清（H）
こんにちは、河中です。高田弘興様、また沢山のゲスト
の皆様、ようこそ広島城南RCへ、皆さん楽しんでくだ
さいね。
田上剛（T）
・仙田信吾様、昨年に引き続きありがとうございます。本
日の卓話、どうかよろしくお願いいたします。
・本日のオープン例会、ご参加頂いた皆様、ようこそお
越しくださいました。例会を楽しんでくださいね。
・田中地さん、昨日はありがとうございました。
高藤孝一（W）
オープン例会にお越しの皆様、ようこそ。一緒に野球し
ましょう。先日ロータリーの大会があり16対1で負けまし
たが増強して勝ちたいです。
二上真也（T）
・本日の卓話、サンフレッチェ広島・仙田相談役、よろしく
お願いします。
・オープン例会参加の皆様、ようこそお越しくださいまし
た。ごゆっくりお過ごしください。
・先日ガバナー杯、エラーしたので出宝します。南さん、
すみません。

竹村有右（T）
本日卓話いただける仙田様、よろしくお願いいたします。
ご来客いただきましたゲストの皆様ようこそ城南RCへ、ご
ゆっくりお過ごしください。利き手、折れました。不便です。

平井篤志
確定申告業務も無事終了しましたので、家族で鹿児
島の温泉に行きました。芋焼酎を飲みまくりました。
門田充慶（T）
野球にて三振しましたので出宝します。当クラブの
オープン例会にたくさんお越しくださり、ありがとうござ
います。短い時間ですが、ごゆっくりお過ごしください。
沖田篤史（T）
仙田信吾様、本日の卓話よろしくお願いします。また、
オープン例会にご参加くださった皆様ありがとうござい
ます。
南真一（W）
サンフレッチェ広島・相談役、仙田信吾様。本日の卓話
よろしくお願いいたします。オープン例会出席の皆様、
本日はようこそお越しくださいました。今度ともよろしく
お願いいたします。

合計　29,000円

プログラム
来賓卓話（オープン例会）
サンフレッチェ広島の志
㈱サンフレッチェ広島　相談役　
仙田　信吾様（広島東ＲＣ）

たくさんのゲストの方が来られてオープン例会が実施さ
れました。
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